

6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		5/30 三条北RC 卓話 佐藤弘志会員	5/31 三条RC 卓話 広岡豊作会員	1 加茂RC クラブフォーム 燕RC 卓話	2 吉田RC 通常例会	3
4	5 三条南RC 夜例会 「創立記念 親睦例会」	6 三条北RC クラブフォーム 各委員会 ミーティング	7 三条RC 移動例会 須頃公園 東屋完成披露	8 加茂RC 野外例会 燕RC クラブ協議会	9 吉田RC 通常例会	10 手をつなぐ 育成会 三条大会
11	12 三条南RC クラブフォーム	13 三条北RC 卓話 五十嵐茂会員	14 三条RC 卓話 猪口英夫会員	15 加茂RC 外部卓話 燕RC 会員卓話	16 吉田RC 通常例会	17
18	19 三条南RC クラブフォーム	20 三条北RC 「今年度を 振り返って」 渕岡会長	21 三条RC クラブフォーム	22 加茂RC 夜例会 燕RC 夜例会	23 吉田RC 通常例会	24
25	26 三条南RC 夜例会 「会長幹事 慰労会」	27 三条北RC 会長幹事慰労会 18:30~	28 三条RC 夜例会 「会長幹事 慰労会」	29 加茂RC 「今年度を振り 返って」 燕RC 休会	30 吉田RC 夜例会 19:00~	

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水・巻
木曜日 見附・三条東

記帳受付 5日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
 連絡 6日(火) 田上RC (田上町商工会館)
 7日(水) 三条RC (三条信用金庫本店)
 8日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
 20日(火) 分水RC (新潟大栄信用組合本店)
 20日(火) 田上RC (田上町商工会館)
 22日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
 22日(木) 燕RC (第一グランドホテル)
 26日(月) 三条南RC (三条信用金庫本店)
 28日(水) 三条RC ("")
 29日(木) 燕RC (第一グランドホテル)
 30日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)

重要

8月26日(土) 三条東RC認証状伝達式(全会員)
 10月8日(日) 地区大会(全会員)
 2007年 4月14日(土) 三条RC 50周年記念式典

ロータリーの理念

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確率に寄与することを目指した、事業および専門職務に携わる指導者が世界的に結び会った団体である。

三条北ロータリークラブ週報

超我の奉仕

例会日 2006. 6. 20
累計 No 946
当年 No 46

国際ロータリー会長 カール・ヴィルヘルム・ステンハマー 第2560地区ガバナー 神成斎一
 ホームページ <http://rid2560niigata.jp>
 例会日/火曜日 12:30~13:30
 例会場/三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
 事務局/三条市本町3-5-25 三条ロイヤルホテル内
 TEL35-7160 FAX050-3437-6600
 ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org> メールアドレス north@sanjo-nrc.org



会長/渕岡 茂
幹事/石川友意
SAA/丸山 勝

行 事: 「今年度を振り返って」渕岡 茂会長・石川友意幹事・丸山 勝 S A A
出 席: 本日の出席 61名中 38名

先々週の出席率 61名中 47名 77.05% (前年同期 87.10%)

先週のメークアップ: 6月15日 三条東RCへ 渕岡 茂さん

16日 地区社会奉仕委員会出席(三条高校) 西村 譲さん

オブザーバー: 米山獎学生 フェブリ・アンドリアニさん

会長挨拶: 渕岡 茂会長



山本18代会長から齊藤年度の次の会長に打診されまして次々年度会長を受けたのが2004年の12月。水害被害に見舞われた前の年であります。会長打診の話を受けて会社に戻り幹部に相談したところ、「クラブ会員として地域社会に貢献できるのであれば一年間、会社の管理は責任を持って対応するのでRCの先輩諸氏の指導を受けながらでも頑張ってください。」と励まされて会長をお受けしました。・・というような話を承認いただいだ折、例会で話させていただいたかと記憶にあるところであります。

中條ガバナー・ミニの選出と三条東RCの立ち上げで就任当初、連日関連の会議が開催され、又、会議の後の酒の席も随分活発に進められました。酒の強い自分かと思っていたが、この時ばかりは、セーブしていました。気持ちはそう思っているのですが、同席の、中條ガバナー・ミニ、齊藤直前会長から注がれますと手が自然に出てしまうのです。話が弾めば弾むほど注がれる速度も急に速くなります。

どうか、中條ガバナーに置かれましては、これからスタートする各地区RC公式訪問におかれましては健康に留意されまして長丁場を制覇いただきたいと思う次第です。

今年度は各地区の周年事業も多くありました。佐渡南30年、吉田20年、高田50年、新津50年、十日

町50年すべて参加させていただきました。参加して、各地区の方々と名刺交換をしまして三条北の20周年には「是非お出かけください」と呼びかけてまいりました。

公式訪問の前には片山アシスタントガバナーが見えられましてもいろいろご指導をいただきました。相続問題とか・・遺言の書き方とか、財産問題とか、RC会員にしか聞けないような話で最後はいろいろのクラブを廻ったけれど三条北と分水が一番和やかに話が出来るし居心地がいいと締めくくられました。法務局出身のAGでした。

木宮20周年実行委員長による北クラブ20周年の事前準備活動でも連日参集されまして各部会が開催されました。20周年式典に多くの協力を戴き無事盛会に終了したことが今年度振り返ると第1番に上げられるのではないかと考えます。

先週、木曜日三条東にメーチャップしてきました。この日には6名の新入会員が紹介されました。今回の入会で39名になった旨、報告がありました。6月20日が締め切りとの事で、最終目標達成に向けて頑張っておられます。

次年度のことになりますが、10月8日には2560地区の地区大会が北クラブ主催で執り行われます。6月13日に第一回地区大会関係委員長会議が開催されました。地区大会成功に向け準備がスタートしました。

次年度、小林年度が実りある年度であることを祈念して会長挨拶といたします。

幹事報告： 石川（友）幹事

- ・三条市手をつなぐ育成会より 第11回大会出席の御礼
- ・中條G B エレクトより 第8回ロータリー韓日親善会議のご案内

日時 226年9月8日、9日

会場 グランドハイアットソウル

参加を希望される方は事務局までご連絡下さい

- ・地区財団委員長より 地区補助金活用について

第1回申請〆切 7月18日（火）

ニコニコボックス： 6日現在累計 1,219,400円

渕岡 茂君 1年間ありがとうございました。7月からはゆっくりとロイヤルホテルさんの豪華ランチが楽しめます。石川幹事、丸山S A A、事務局竹ノ内さんに感謝。

石川友意君 1年間ありがとうございました。

丸山 勝君 "

米山キクエ君 今年度会員卓話をお受け下さった皆様本当にありがとうございました。皆様の魅力を再発見することが出来ました。

齊藤興一君 18日夜、舞子さんの座敷に出席しました。言葉から手捌き、着物の捌き、しっとりとした態度によいしれていきました。正に日本文化の奥の深さと京文化に直面し、これぞ今の世の極楽を感じました。そこで一句。松木屋で紫陽花香る舞子かな

佐藤弘志君 渕岡会長、昼例会最後の雄姿ですね。心残りなくしゃべって下さい。

山上茂夫君 インドネシア留学生と同席させて頂きました。インドネシアのロータイアンから国

際会議でプレゼントを頂いた事を思い出しています。

星野義男君 渕岡会長さん、ご苦労様でした。

馬場直次郎君 ボックスに協力して！

落合益夫君 B O Xに協力。

山崎 勲君

駒形 実君 1年間ニコニコB O Xに御協力有難うございました。皆様の御協力に感謝して！

本間建雄美君 渕岡会長さん、石川幹事、丸山S A A、大変御苦労様でした。私自身、渕岡年度行事に余り参加出来ず失礼致しました。

大野地区大会実行委員長より

中條ガバナー年度も目前となりました。本日、配布させて頂きました地区大会組織を独断で決めさせていただきました。

会員皆さんには色々と異論あるかと思いますが、何卒ご理解下さいますよう、お願い申し上げます。

すでに第1回委員長会議を開催させていただきました。6月中に組織表の各委員会でお集まりいただきご検討の上、地区大会運営の方策を取りまとめられます様お願いいたします。

10月3日記念ゴルフ大会（大新潟カントリークラブ三条コース）

7日最終リハーサル（地場産業センター）

7日R I会長代理ご夫妻歓迎懇親会（餞心亭おゝ乃）

8日地区大会（県央地域地場産業振興センター）

「今年度を振り返って」：

石川友意幹事

渕岡会長より幹事という大役のお話のあった時は、ロータリー暦も少なく、毎日の仕事の現場から離れる出来ない私に、務まるかどうか大変不安でしたが、前幹事の西山さんからもお話を伺い、せっかくご指名を頂いた事でしたので、お受けいたしました。

一年とはいうものの実際は一年半の役目でした。

今までの幹事経験者の方々の中には、いろいろロータリーの勉強をされ、その大役に臨まれた方々多くいらっしゃった様ですが、私の場合は、ほとんど勉強もしないで、ことあるごとに事務局の竹之内さんから教えていただきながら、曲りなりにも無事終える事ができそうです。

渕岡年度は、20周年式典を初めとして、中條ガバナーエレクト年度として、様々な準備とその大会や会議等があり、北ロータリークラブ20年の歴史の中で一番盛り沢山の催しのあった年度ではなかつたかと思われます。その中で、会員の皆様には大変ご苦労をおかけ致しました。

各大会等を盛大に、そして無事終了出来ましたのも、会員各位の御協力のお陰と心から感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

丸山 勝S A A

1年前に渕岡会長からS A Aの依頼がありました。口べたでとてもつとまらないとお断りしましたが、何とか1年務められたようです。もう1回ありますが頑張ってさせていただきますので宜しくお願いします。